



大谷っ子

R4.3.1

第21号

朝日町立大谷小学校

校長 奥山 勇



自ら学び 自他を大切にし
未来をたくましく生きる子供の育成

↑ホームページ更新
しました。QR コードで
簡単に見られます。

大谷っ子サポーターズクラブに感謝



玄関前に掲示されている地域連携コーナー

学校だより7月1日の第6号でもお伝えしましたが、大谷小学校では、昨年度から大谷っ子サポーターズクラブを設置して、地域との連携に努めています。地域の力で子供たちの学びを充実させることや、地域の活性化をめざしています。今年度は、延べ29人の方からサポーターズクラブとして、関わっていただきました。授業のサポートや校外学習・体験学習のサポート、通学路の環境整備などで大変お世話になりました。

上の写真は、玄関前に掲示してある「地域連携コーナー」です。1年間の活動の様子が一目でわかります。また、下の写真は、14日に行われた「サポーターズクラブ代表者会」の様子です。参加していただいた方々からは、来年度に向けてたくさんの助言や知恵をいただきました。

改めて、協力いただいた皆様に心から感謝申し上げます。



子供たちの学習の様子を見てもらいました。



今年度の総括と来年度に向けての話し合いを行いました。

学校運営協議会で意見交換をしました(22日)

第3回学校運営協議会が22日に行われました。最近の学校の様子をお伝えしたあと、今年度の学校経営の成果と課題について話をしました。課題として、以下の2点を提示しました。

①少しのことにくじけない心の育成。

②本校でめざす身に付けさせたい資質・能力の育成。

このことを踏まえながら、来年度の経営方針について説明しました。今年度の課題の①と②を意識した学校経営を行うことで、委員の方々から承認をいただきました。

また、熟議では今年度の大谷っ子サポーターズクラブの活動の総括を行いました。今年度は「知ってもらおう年」として活動を進めて参りましたが、思った以上の成果がありました。

委員の方々からは、今回も学校経営に貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。



寒さに負けず体を動かそう

今年は例年になく雪が多く、外遊びができません。また、集まって遊ぶこともできないため、子供たちはちょっとストレスがたまっています。そこで、健康委員会がなわとび集会を企画してくれました。なわとびカードを持って体育館に集まると、間隔をとってとび始めました。少しの間ですが、体力づくりになりました。

なわとび集会



立腰週間

14日から17日まで、姿勢を良くして勉強をする、立腰週間でした。冬場は、どうしても背中が丸くなったり、肘をついてしまったりします。写真のように、意識して背筋を伸ばすと、授業にも集中することができます。



3月の下校時刻予定

日	曜	下校時刻	日	曜	下校時刻
1	火	15:30	10	木	14:10/15:00
2	水	15:00	11	金	14:10/15:00/16:00
3	木	14:10/15:00	14	月	14:10/15:00
4	金	14:10/15:00/16:00	15	火	15:00
7	月	14:10/15:00	16	水	14:10/15:00
8	火	15:00/16:00	17	木	11:50/12:35
9	水	15:00	18	金	11:30

3月から下校時間が変更になります。6時間目が15:45から16:00になります。

